



**Action académique des PsyEN EDO / DCIO lundi 17 juin  
Devant le rectorat de Rouen**

**La goutte d'eau qui fait déborder le vase**

**STOP à la dégradation continue de nos conditions de travail !**

Certains CIO ont été ces derniers temps confrontés à des coupures de leur ligne internet (Site St Sever, le Havre...), ce qui n'a pas facilité notre travail pendant la période de Parcoursup. Cerise sur le gâteau, nous venons d'apprendre que les PsyEN EDO nouvellement affectés, les futur.e.s contractuel·l·es ne seront plus doté·e·s d'ordinateur portable. Récemment un collègue de Lillebonne a fait un ticket AMIGO pour changer, sur les conseils de la DSI, son PC assez ancien avec Windows 7... Réponse de la DSI : il n'y aura plus de changement de matériel pour raisons budgétaires.

L'argument mis en avant est la prime informatique de 150 euros net devant servir à l'achat de notre propre matériel, il faudra attendre un certain temps avant de pouvoir acheter un ordinateur correct, une imprimante, de l'encre... Nous n'avons pas non plus la garantie que les ordinateurs fixes vont rester dans les CIO. Bienvenue en Absurdie, nos ordinateurs portables ne pourront pas être connectés au réseau pour des raisons de sécurité ! Dans le même temps il y a une injonction de l'administration pour que les collègues viennent avec leur ordinateur lors des commissions 3<sup>ème</sup> PM et CAES. Ces économies à venir sur le dos des PsyEN participent de la dégradation de nos conditions de travail, trop c'est trop !

Lors de l'audience des PsyEN EDO du SNES-FSU du 30/05/24, sur ce point M.Foselle nous a répondu que « *la prime informatique est exclusive d'autres dotations, techniquement c'est logique, il faut voir ce que permet le texte, ce que ne permet pas le texte...* » pour décider ou non de continuer à nous doter d'ordinateurs portables. C'est aussi un arbitrage politique. Souhaite-t'on nous

mettre des bâtons dans les roues ou non ? Rendre la profession attractive ou non ? Cela détériore encore davantage nos conditions de travail. M. Foselle découvre le problème soulevé par la connexion au CIO avec un ordinateur personnel...il nous dit être conscient qu'il y a besoin de matériel informatique / ordinateurs fixes dans les CIO, mais les réponses sont peu rassurantes.

Suite à une heure d'information syndicale le 03/06/24 au CIO de Lillebonne avec des personnels des CIO du Havre, de Fécamp, de Rouen, les collègues souhaitent qu'une action académique soit impulsée afin de signifier à l'administration que la coupe est pleine. Lors des échanges, la question de la protection des données personnelles des élèves a été soulevée par rapport à l'usage de l'utilisation d'ordinateur personnel, une question à poser à la CNIL. Une modalité d'action symbolique commune pourrait être intéressante, à savoir que chaque PsyEN fasse un ticket Amigo « mon ordinateur est en panne » pour en demander le remplacement. Et puisque nous ne serons plus dotés d'ordinateur portable, renvoyons nos écrits manuscritement !

**Le SNES-FSU appelle les personnels des CIO de l'académie à venir manifester le lundi 17 juin à 10H30 devant le rectorat de Rouen** pour protester contre la détérioration de leurs conditions de travail et la menace qui plane sur la dotation des ordinateurs + demande d'audience + alerte presse locale. Cela pourrait se faire sur un temps de récupération.